

Hola querido amigos/a:

No nos conocemos, pero me gustaría tratarte como un amigo, si me lo permites. Me llamo Narciso y soy bombero en el Ayuntamiento de Alicante, me gustaría transmitirte todo mi ánimo y mi fuerza para que superes este momento complicado. En mi trabajo estamos acostumbrados a superar situaciones difíciles y sin lugar a duda el apoyo de los compañeros, familia y amigos nos hace creer que es posible hacer cosas a primera vista imposibles.

Quiero que sepas que cuentas con todo mi apoyo y admiración, ahora el héros eres ti. ii TODO SALDRÁ BIEN!

Un fuerte abrazo.